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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 5 DE 
NOVIEMBRE DE 2015 

 
RELACIÓN DE ASISTENTES 
María Asunción Alías Linares 
Diego Arnaldo Angulo Ysla 
María Isabel Arnaldos Sanabria 
Mireia Balaguer Giménez 
María Teresa Caballero López 
José María Campos Crespo 
Jaime Cano Díez 
Daniel Cantabella Velázquez 
Irene Carrasco Toledo 
Sergio Castillo Gómez 
María Eulalia Clemente Espinosa 
Manuel J. Córdoba Fuentes 
Jorge de Costa Ruiz 
María Teresa Elbal Leante 
Yanira Estrada Fortes 
Antonio Fenoll García 
Aurelio Franco García 
Barbara J. Gomes Fachada 
Virginia Guillamón Fernández 
Laura Hurtado Navarro 
Antonio Ángel Iniesta Martínez 
María José López Ramal 
María Pilar Madrid Gómez 
Francisco Javier Martínez López 
Encarnación Muñoz Delgado 
Mª Carmen Polanco de la Puente 
Josías Reverte Vicente 
María Ríos Hernández 
Antonio Sánchez Amat 
Fco. José Sánchez Hernández 

Juan Francisco Sánchez López 
Inmaculada C. Soto Otón 
Enrique Villaescusa Tárraga 
 
José Meseguer Peñalver 
Francisca Pérez Llamas 
Pedro Sánchez Gómez 
Nicolás Andrés Ubero Pascal  
 
ASISTEN CON VOZ PERO SIN VOTO 
Marina Cánovas González 
Cristina Bernal Pagán 
María José García López 
María del Pilar García Hernández 
Sandra Hernández Canales 
Noelia Gómez Moreno 
Asunción Mª Hidalgo Montesinos 
Fran Saura Valls 
Sebastián Lorca Robles 
Sergio Almela Garijo 
Laura Villaescusa Bleda 
Tader Olivares Granados 
 
 
SE EXCUSAN 
María Pilar del Pino Arabolaza 
María Ángeles Esteban Abad 
Álvaro Gil Martínez 
Francisco López Soler 
Juan Francisco Marín Chicano 

 
La Junta de Facultad da comienzo a las 13:10 horas en el aula 0.6 de la Facultad de Biología 
con el siguiente orden del día, según convocatoria de 29 de octubre de 2015: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. Anexo I. 

2. Informe del Equipo Decanal. 

3. Aprobación, si procede, de la memoria de actividades del curso 2014-2015. Anexo II. 

4. Aprobación, si procede, de la memoria de económica del curso 2014-2015. Anexo III. 
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5. Aprobación, si procede, de la fecha de defensa del Trabajo Fin de Grado en la 
convocatoria de enero. Anexo IV. 

6. Visto bueno al desarrollo en la Facultad de Biología del XI Congreso Ibérico de 
Mirmecología. Anexo V. 

7. Asuntos de trámite. 

8. Ruegos y preguntas. 

 
 El Decano de la Facultad de Biología, D. José Meseguer, inicia la sesión saludando a 
los asistentes y leyendo el primer punto del orden del día 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. Anexo I. 
 El Decano da la palabra a la Junta por si se necesita hacer alguna enmienda a las actas 
de las sesiones anteriores que se han enviado como Anexo I. 
 Se aprueba por unanimidad. 
 
2.- Informe del Equipo Decanal. 
 El Decano de la Facultad de Biología, D. José Meseguer Peñalver informa de los 
siguientes asuntos: 
 

A. Entre el 2 y el 3 de diciembre se inaugurará el Museo del Suelo. 

B. El Vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad ha comunicad al Decanato que ha 

sido aprobada la instalación de un ascensor en el módulo de aulas de la Facultad de 

Biología, ya que es la única infraestructura docente en el edificio que no se 

encontraba adaptada a las normas de accesibilidad y eliminación de barreras 

arquitectónicas. Asimismo, también comenta que en un futuro próximo se 

acometerán las obras de remodelación de la entrada de la Facultad. 

C. La reunión de la Comisión Permanente de Junta de Facultad del 2 de octubre de 2015 

en la que se aprobaron las guías docentes que quedaban pendientes y la 

actualización del convenio con el CONAMA. 

D. La jubilación del Catedrático de Genética D. Francisco Murillo Araujo. 
 
3.- Aprobación, si procede, de la memoria de actividades del curso 2014-2015. Anexo II. 
 El Decano da la palabra a la Junta por si se quiere realizar alguna pregunta o petición 
de aclaración sobre la Memoria de Actividades que se ha enviado como Anexo II. 
 Se aprueba por unanimidad. 
 
4.- Aprobación, si procede, de la memoria de económica del curso 2014-2015. Anexo III. 
 El Decano da la palabra a la Junta por si se quiere realizar alguna pregunta o petición 
de aclaración sobre la Memoria de Económica que se ha enviado como Anexo III. 
 Se aprueba por unanimidad. 
 
5.- Aprobación, si procede, de la fecha de defensa del Trabajo Fin de Grado en la 
convocatoria de enero. Anexo IV. 
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 El Decano da la palabra a la Junta por si se quiere realizar alguna pregunta o petición 
de aclaración sobre la fecha de defensa del Trabajo Fin de Grado en la convocatoria de enero 
que se ha enviado como Anexo III. 
 Se aprueba por unanimidad. 
 
6.- Visto bueno al desarrollo en la Facultad de Biología del XI Congreso Ibérico de 
Mirmecología. Anexo V. 
 El Decano da la palabra a la Junta por si se quiere realizar alguna pregunta o petición 
de aclaración sobre celebración del XI Congreso Ibérico de Mirmecología en la Facultad, que 
se ha enviado como Anexo III. 
 Se le da el visto bueno. 
 
7.- Asuntos de trámite 
 El Secretario de la Facultad comenta que se ha remitido como anexo VI para su 
aprobación, si procede, de la propuesta sobre el reconocimiento de créditos en Grado de 
Ciencias Ambientales de los alumnos que proceden de los Ciclos Formativos de Grado 
Superior en Laboratorio de Diagnóstico Clínico y en Producción Acuícola. 
 Se aprueban por unanimidad. 
 
8.- Ruegos y preguntas. 
 Dª Catalina Martínez toma la palabra para solicitar al Decano que se tome alguna 
medida para que se conciencie a la comunidad universitaria de evitar bajar a la cafetería con 
la bata de laboratorio. Comenta que la normativa sobre seguridad y riesgos laborales indica 
que no se puede acceder a lugares donde se dispensan alimentos con este tipo de prendas 
de trabajo. El Decano comenta que mandará una circular en este sentido. Asimismo 
recuerda la prohibición de fumar en el patio interior de la Facultad, lugar en el cual la 
cafetería tiene puestas unas mesas, así como el cumplimiento de las normas para el acceso 
al aparcamiento de la Facultad utilizando la tarjeta inteligente universitaria, tanto para salir 
como para entrar. 
 
 El Decano comenta que este es la última Junta de Facultad ordinaria en la que 
actuará como Decano, ya que está próximo el final de su mandato y en breve se convocarán 
elecciones. Por esta razón quiere despedirse agradeciendo la labor y asistencia realizada por 
su equipo de gobierno, al alumnado y en especial a la Delegación de Alumnos por su apoyo, 
al profesorado por su colaboración, al personal de administración y servicios por su 
dedicación. Finalmente, hace un breve repaso de su trayectoria a lo largo de los ocho años 
de mandato y de los avances desarrollados en la Facultad. 
 

Sin otros asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:40 horas, de todo lo cual doy 
fe. 
 
 
 
 

Nicolás Ubero Pascal 
Secretario de Facultad 

 


